

Pressemitteilung

07.05.2021 22:30

9. Azubi-Wettbewerb der BürgerStiftung Rommerskirchen

The poster for the Azubi-Wettbewerb 2021 features a grey header with the logo of the BürgerStiftung Rommerskirchen (Gemeinwohl stiften) and the title 'Azubi-Wettbewerb'. Below the header, it states that the foundation is looking for the best trainees of the 2020/2021 exam year. A large blue graphic says 'Jetzt bewerben!'. The prize is 500 Euro per trainee. Eligibility criteria include being the best trainee in the community or working in a local business. Submission details: formless application letter and diploma copy by June 19, 2021, to the foundation. Contact: BürgerStiftung Rommerskirchen, c/o Mr. Eckart Roszinsky, Römerstraße 66, 41569 Rommerskirchen. A row of five photos shows diverse trainees in various professions. At the bottom, it says '2020/2021' and provides the website www.buergerstiftung-romm.de.

Die BürgerStiftung Rommerskirchen sucht
die besten Auszubildenden
des Prüfungsjahres 2020/2021!

Jetzt bewerben!

Ausgelobt wird ein Preisgeld von je 500,- Euro:

- für den/die beste(n) Auszubildende(n),
wohnhaft in Rommerskirchen
- für den/die beste(n) Auszubildende(n),
ausgebildet in einem Betrieb oder
Dienstleistungsunternehmen in
Rommerskirchen

Für die Teilnahme einfach nur ein formloses
Bewerbungsschreiben und eine Kopie der
Abschlusszeugnisse (HfK und Berufsschule) bis
zum 19. Juni 2021 an die Adresse der
BürgerStiftung senden:

BürgerStiftung Rommerskirchen
c/o. Herrn Eckart Roszinsky
Römerstraße 66
41569 Rommerskirchen

2020/2021

Preisgeber und Ausbildungsbetriebe werden schriftlich benachrichtigt. Die Zeichnung gegen die Entscheidung der Jury ist ausgeschlossen.
www.buergerstiftung-romm.de

— Plakat Azubi-Wettbewerb 2021

Zum neunten Mal hat die BürgerStiftung Rommerskirchen den Azubi-Wettbewerb ausgeschrieben.

Einmal im Jahr zeichnet die BürgerStiftung Rommerskirchen die zwei besten Auszubildenden in und aus der Gemeinde aus. Dabei wird der oder die beste Auszubildende prämiert, die ihren praktischen Ausbildungsteil in einem Betrieb im Gemeindegebiet absolviert haben. Außerdem geht ein weiterer Preis an den oder die beste Auszubildende mit Wohnsitz in Rommerskirchen.

Die Auszeichnungen sind mit je 500 Euro dotiert. Mit den Preisen soll das erfolgreiche Engagement der Auszubildenden für ihre Berufsvorbereitung honoriert werden. Entscheidend für die Auszeichnung ist dabei die Abschlussnote.

Gesucht werden jetzt die besten Auszubildenden des Prüfungsjahres 2020/21 in und aus Rommerskirchen.

Eckart Roszinsky, Vorsitzender der BürgerStiftung: „Mit diesem Preis wollen wir u. a. ein Pendant schaffen zu den zahlreichen Preisen, die Abiturienten mit ihren überdurchschnittlichen Leistungen erhalten können.“

Teilnehmerinnen und Teilnehmer können sich mit einem formlosen Begleitschreiben, dem eine Kopie des

Abschlusszeugnisses (IHK oder Berufsschule) beigefügt ist, bewerben bei:

BürgerStiftung Rommerskirchen
z. Hd. Herrn Eckart Roszinsky
Römerstr. 66
41569 Rommerskirchen

Bewerbungsschluss ist der 19.06.2021.

 [Plakat-Azubi-Wettbewerb-2021.pdf \(1,9 MiB\)](#)

 [Pressemeldung-Azubi-Wettbewerb-2021.pdf \(68,7 KiB\)](#)